



GOVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Paris, le 1^{er} septembre 2022
N°85

COMMUNIQUE DE PRESSE

Catherine Guillouard met fin à ses fonctions de présidente-directrice générale du groupe RATP pour raisons personnelles

Catherine Guillouard a informé l'Etat actionnaire qu'elle souhaitait mettre fin à ses fonctions de présidente-directrice générale du groupe RATP pour raisons personnelles. D'un commun d'accord, son mandat prendra donc fin le 30 septembre prochain.

L'Etat tient à remercier vivement Catherine Guillouard pour son action durant 5 ans à la tête du groupe RATP. Elle a notamment engagé pleinement la RATP dans la préparation de l'ouverture à la concurrence de ses activités en Ile-de-France, en structurant et mettant en œuvre un plan global de transformation de l'entreprise. Catherine Guillouard a également consolidé le cœur de métier de la RATP dans le transport urbain, à travers des plans d'actions en matière d'excellence opérationnelle, d'expérience clients ou de digitalisation, ainsi qu'avec une accélération sans précédent des investissements sur la période. Par ailleurs, elle a accéléré le développement du groupe, en France et à l'international, avec le doublement du chiffre d'affaires en 5 ans de sa filiale RATP DEV présente sur 14 pays, et avec une croissance sur de nouveaux métiers à travers la création de « RATP Solutions Villes ». Enfin, elle a également piloté le groupe RATP dans une période particulièrement difficile, celle de la crise sanitaire, assurant efficacement avec toutes ses équipes la mission de continuité de service des transports publics.

Une procédure de recrutement est d'ores et déjà enclenchée pour nommer en Conseil des ministres un(e) prochain(e) présidente-directrice générale du groupe RATP. Un interim sera mis en place à compter du 30 septembre par Pierre-Alain Roche, pour la présidence du Conseil d'administration du groupe RATP, et par Jean-Yves Leclercq pour la Direction générale de l'entreprise (DGE).

Bruno Le Maire, ministre de l'Economie, des Finances et de la Souveraineté industrielle et numérique, a déclaré: « *Je salue l'engagement de Catherine Guillouard, une femme d'action. Elle a transformé en profondeur le groupe RATP et a accéléré son développement. Je tiens particulièrement à la remercier pour la bonne gestion de l'un des premiers réseaux de mobilité*

au monde et pour la mise en oeuvre du plan de décarbonation des transports publics, au service de millions de franciliens ».

Clément Beaune, ministre délégué chargé des Transports, a déclaré : *« Tous mes remerciements pour le travail accompli à la tête du groupe auprès de ses collaborateurs et de tous les usagers. Depuis 2017, Catherine Guillouard a continué à conforter la place de la RATP comme un acteur majeur des mobilités en France comme à l'international. »*

Précisions :

Pierre-Alain Roche est président de la section mobilités et transports à l'Inspection générale de l'Environnement et du Développement durable (IGEDD), et actuel représentant de l'Etat au Conseil d'administration du groupe RATP

Jean-Yves Leclercq est directeur de la performance économique et financière du groupe RATP

Contacts presse :

Cabinet de Bruno Le Maire 01 53 18 41 20 presse.mineco@cabinets.finances.gouv.fr

Cabinet de Clément Beaune 01 40 81 12 28 - presse.mt@transports.gouv.fr